
e!! AsSISI - BASTIA UMBRA Novembre 2007

Contributi per gli affitti e regolamento degli asili nido

TI sociale protagonista in consiglio
r;ASTIA UMBRA (a.g.) - Contributi
:,,:1 gli affitti e regolamento per gli asili
ni,lu: inutile negare che i provvedimenti
lc,~lli al sociale sono stati i pmlagunisti
,Hl 'ultima seduta consilian: di mercule
lh 7 novembre. Un grande SUCl't'S,'" in
èntrambi i casi per l'assessorato ai servi
zi sociali, di cui il vice sindaco Nadia
Cesaretti si è mostrata modestamentE'
soddisfatta: "Come sempre, sento l'esi
genza di ricordare che se il lavoro dell'
amministrazione va a gonfie vele, tanto
da essere premiato dalla Regione, il meri
to di tutto va riconosciuto al personale
tecnico degli uffici, sempre molto prepa
rato e soprattutto spinto da una grande

passione nei confronti del lavoro che
svolge". 229 sono le richieste per contri
buti ,:he ill:omune ha accolto; ognuna di
lJueste famiglie riceverà da un massimo
di 2.000 il llI! minimo di 200 euro per il
pagamento dell'afiillu domestico Un ri
:iullalo possibile grazie ai fondi stanziati
dalla regione per 159.000 euro edall'am
ministrazione per 20.000 euro, ma non
solo; i vertici regionali hanno deciso di
premiare il virtuosismo del governo citta
dino con altri 40.000 euro, che "serviran
no ad aumentare i singoli contributi e
non il numero delle richieste accolte" si
precisa dal palazw del municipio. Un
successo quindi, che si affianca alla tan-

Sono state 229
le richieste accolte

per az'ere contributi
sugli affitti

La Regione Ha premiato
il virtuosismo del governo
cittadino con altri
40.000 euro

to attesa approvazione del regolamento
comunale circa gli asili nido:"11 persona
le degli uffici ha tenuto conto delle condi-

zioni regionali, ma ha sondato le condi
zioni di tutte le strutture presenti nel
territorio bastiolo, sia pubbliche che pri-

A ogni famiglia
da 200 a 2000 euro
per la pigione

vate, per creare qualcosa di adeguato al
le esigenze comuni" ha spiegato la Cesa·
relli. E tra le novità ci sono lunghi tempi
di adeguamento in materia di sicurezza,
qualifica plùlcssionale c spazi esterni.
Nessuna opposizione tra la minoranza,
tranne quella di Luigini Ciotti che si i:
dichiarato contro il sostegno comunale
nei confronti delle entità private; "Rispet
to la posizione del consigliere, ma attual
mente l'amministrazion€ non riesce a co
prire tutte le esigenze della cittadinan
za". Erosi i piani di sviluppo urbanistico
deliberati nella seduta consiliare, nell'in
teresse di molte frazioni che da tempo
ne erano in attesa.

La dipendente ha poi chiamato i1112 e i tre rom sono stati arrestati

Rubano due carrelli di merce
Alsuper distraggono la cassiera ese la svignarw

Replica del Comune
ai dubbi sui lavori

"Via Alessi:
l'ultimo tratto

di strada non era
da sistemare"

Ricci molto "inglese" alla seduta municipale

n sindaco risponde sui fatti
'~ lascia cadere le polemiche

ISI {a. g.} - Ricci di parola; il primo cittadino ha detto e ribadito che
iwrebbe più risposto, né dato adito alle provocazioni politiche, e così
l.O in merito alle dichiarazioni polemiche del consigliere Romoli.

L ante l'ultimo consiglio comunale il sindaco Ricci è stato infatti accusa- .
to (1 "comportamento inaccettabile, dichiarazioni da sapiente e ignoran
za rispetto alla sensibilità e alle logiche che muovono il tessuto sociale
dell'assisano" dal rappresentante della minoranza, con scarsi risultati. Il
primo cittadino ha infatti risposto con compostezza impeccabile, spiegan
do ancora una volta che avrebbe preferito far cadere le polemiche; detto,
iatto. Dal palazzo del municipio, in merito al consiglio comunale arriva
no solo le note riguardanti il lavoro portato avanti con la discussione di
venti punti all'ordine del giorno. Piano di protezione acustica e delle
energie rinnovabili sono le novità emerse dalla seduta consiliare di lune
dì; Assisi si pone uno dei primi comuni dell'Umbria a adottare un piano
che tuteli il territorio dal rumore e che quindi, conseguentemente, au
menti e garantisca l'aumento della qualità di vita. Impresa simile per
quanto concerne le energie rinnovabili, che dovrebbero portare tutela
dell'ambiente e fonte di risorse per il comune attraverso l'utilizw di
impianti eolici, solare-fotovoltaico, cogenerazione, biomasse e idroelettri
ci. Ma novità importanti si sono imposte anche dal punto di vista socio
culturale; l'assessore élll'istruzione pubblica Maria Belardoni ha illustrato
la pratica relativa al regolamento per i servizi educativi della prima
infanzia. L'assessore Daniele Martellini ha invece relazionato il codice da
seguire in caso di patti di amicizia e gemellaggi, passaggio che ha prece
duto e reso possibile l'ufficializzazione del patto stretto con il comune di
Santiago de Compostela; il comune spagnolo aveva approvato l'analogo
punto all'ordine del giorno lo scorso 25 ottobre. Numerosi i piani di
sviluppo urbanistico deliberati nella seduta consiliare, nell'interesse di
molte frazioni che da tempo ne erano in attesa.

ASSISI - Tentano di distrarre la
cassiera del supermercato e di
portare via due carrelli di mer
ce, ma vengono bloccati e arre
stati. Questo è quanto è capitato
a tre zingari, due uomini e una
donna, che giovedì pomeriggio
hanno provato un colpo presso il
supermercato Cross Conad nella
wna industriale di Bastia - San
ta Maria. I tre giovani, di età
compresa tra i 19 e i 27 anni e
residenti a Tordandrea, sono sta
ti arrestati dai carabinieri delle
stazioni di Bastia, Santa Maria e
Bettona dopo che la cassiera del
supermercato ha dato l'allarme.
La tecnica messa in piedi dei tre
era piuttosto semplice; arrivati
alla cassa con due carrelli pieni
di beni di ogni genere alimenta
re e di casalinghi, la ragazza ha
cercato di distrarre la commessa
che stava facendo il conto. I due
uomini, invece, più defilati, han
no preparato velocemente delle
buste con all'interno la spesa.
Al momento del pagamento, i
complici sono riusciti a svignar
sela con la refurtiva. La cassiera
sul momento non ha detto nulla,
ma, sospettando quanto accadu
to, ha avvertito immediatamente
il 112. Sul posto sono giunte
quindi le tre pattuglie dell'Ar·

Arma Acciuffati i ladri

ma, che sono state fatte conver
gere dai tre comuni limitrofi.
I militari hanno cominciato le
ricerche, individuando subito la
donna, che si trovava a poca di
stanza dal supermercato.
Gli altri due complici sono inve
ce stati rintracciati in località
Tordandrea mentre stavano tran
quillamente ritornando a casa
con il maltolto. Per tutti e tre
sono scattate le manette; ieri si è
tenuta l'udienza di convalida.
Giovedì è stata una brutta giorna
ta anche per un marocchino di

31 anni residente a Valfabbrica,
denunciato dai militari della sta
zione di Petrignano d'Assisi.
lJuomo è stato infatti avvistato
nel centro del paese con un bor
sone rigonfio di articoli d'abbi
gliamento e calzature. E' stato
dunque bloccato dai carabinieri
di pattuglia, che hanno notato
come, alla loro vista, l'uomo ab
bia cercato di allontanarsi in fret
ta.
Aseguito del controllo, l'uomo è
risultato in possesso di contraffa
zioni di articoli di grandi mar
che, che secondo la quota di
mercato avrebbero avuto un va
lore di oltre 5000 euro.
La giornata impegnativa si è con
clusa per l'Arma solo in tarda
serata, quando i militari del nu
cleo operativo e radiomobile del·
la compagnia di Assisi hanno fer
mato un giovane marocchino
presso la stazione di Santa Ma
ria, nell'ambito dei servizi coor
dinati predisposti per il contra
sto dell'immigrazione irregolare
sul territorio del Assisano.
Il ragazw, M.D., di 25 anni, è
risultato irregolare perché ina
dempiente all'ordine di espulsio
ne decretato a gennaio. Arresta
to, probabilmente verrà espulso.

Valentina Antonelli

ASSISI {v. a.} - Un "grande inter
vento di riqualificazione", che
"sarà concluso entro novembre".
Il Comune torna a parlare di via
Alessi, dopo alcune considerazio
ni in merito alla "parzialità" dei
lavori. "Lintervento più impor
tante - scrive l'amministrazione
è la deviazione fatta collegandosi
con il collettore della parte alta
della città, evitando di fatto che la
sottostante wna di Borgo Aretino
fosse oggetto di infiltrazione.
Quindi un lavoro complesso, che
non ha interessato l'ultimo tratto
della strada, in quanto lo stesso
non solo era fuori dalla perimetra
zione del Pir, per cui non finan
ziato, ma anche perché, tra l'al·
tro, non ne aveva particòlare biso
gno". Insomma, la seconda parte
della strada non è interessata da
particolari problemi, e non ha bi
sogno di rifarsi il look, dice il
Comune. Invece, "l'amministra
zione comunale precisa di aver
risolto con tali lavori, per una spe
sa di oltre 200.000 euro, la parte
più rovinata della strada". Un in
tervento, dunque, di riqualifica
zione del capoluogo, che si con
cluderà in contemporanea con i
lavori per "l'ascensore della stes
sa via, che dovrebbe entrare in
funzione entro dicembre".

Domenica 25 saranno noti ivincitori, tra la giuria anche Moccia

Premio Insula, cresce l'attesa

Bettona Cerimonia con alzabandiera ai giardini di via Liguria

Monumento ai caduti di Nassiriya
gerà una preghiera in memoria
dei caduti. "Per la réalizzazione
dell'opera scultorea è stato scelto
l'artista bevanate Paolo Massei"
spiega l'assessore Massucci "che
ha utilizzato il marmo come base
per rappresentare i militari italia
ni caduti nel corso della nùssione
in Iraq".
L'opera è stata realizzata grazie
alla donazione della ditta L.i.m.a.

L'opposizione:
bonifichiamo

la vecchia laguna
BIìITONA {a.g.} - L'ordinanza
sindacale va revocata; questa è la
condizione prima che la minoran·
za ha posto durante il consiglio mo
notematico di lunedì pomeriggio.
Soltanto dopo questo passaggio,
l'opposizione si dice disposta a tro
vare una soluzione in modo sinergi
co, in nome della tutela del territo
rio e della salute dei cittadini. La
giunta ha storto un po' il naso, con·
tinuando a sostenere la necessità
del provvedimento sindacale. Quin
di, almeno per il momento, il nodo
politico non si scioglie, anzi la posi
zione deUa minoranza si è fatta più
definita e quindi più salda nei con
fronti del piano adottato dal gover
no Marcantonini. Ma quali sono i
punti in cui consiste la proposta
dell'opposizione? "Revoca dell'or
dinanza 46, immediata bonifica
della vecchia laguna, istituzione
della commissione per l'ambiente
composta da comuni interessati e
istituzioni competenti eprevisione,
in caso di necessità, dell'utilizzo di
altri invasi già esistenti nei comuni
limitrofi", elenca il consigliere Si
monetta Benedetti.

BETTONA {a.g.} - Verranno de
dicati ai caduti di Nassiriya i giar
dini pubblici di via Liguria; lune
dì 12 novembre alle ore 10,30 si
farà l'alzabandiera e si alzerà il
telo su un monumento realizzato
ad hoc.
Sarà il maresciallo Rizw, coman
dante della stazione dei .carabinie
ri di Bettona, che, dopo·la deposi
zione di una corona floreale, leg-

BASTIA UMBRA {ag.} - Cresce l'attesa per domeni
ca 25 novèmbre, quando saranno noti i vincitori
dell'edizione 2007 del Premio Insula Romana.
Tra i membri della giuria si attendono nomi di fama
nazionale come quelli di Gianfranco Noveri, diretto
re di Rai Sat ragazzi, Igino Poggiali, direttore Istitu
zione biblioteche di Roma e direttore della sezione,
Olimpia Bartolucci presidente Aib Umbria. Tra que
sti spicca un nome in particolare: quello di Federico
Moccia. Sarà infatti il celeberrimo autore di "Tre
metri sopra il cielo" a giudicare gli elaborati in lizza
per i premi in palio. La selezione avverrà sabato 24

di Passaggio di Bettona, che si
occupa per l'appunto della lavora
zione dei marmi.
Thtta la cittadinanza è invitata
dall'amministrazione a partecipa
re alla cerimonia di intitolazione
del verde pubblico, cui seguirà
un momento conviviale presso la
sala parrocchiale della chiesa Ma
donna del Ponte di Passaggio di
Bettona.

in due momenti: alle ore 16,00 presso il Cinema
Teatro Esperia, per quanto riguarda la sezione narra
tiva ragazzi, mentre le opere di pesia edita verranno
prese in considerazione alle ore 20,30 presso la sala
espositiva del monastero benedettino. Il giorno do·
po seguiranno le prenùazioni presso il Centro fieristi
co regionale, dove, dalle ore 17,00, avrà luogo una
serata organizzata dalla pro loco di Bastia Umbra
con l'alto patrocinio del ministero per i beni e le
attività culturali.
Le sezioni del concorso attive quest'anno sono quat
tro.

in breve

Insegnare i diritti umani
ASSISI - Al via domani, 12 novembre, il corso per "Insegnare i
diritti umani", in collflborazione con Comune, Sioi e ufficio per il
sostegno alle Nazioni Unite. La cerimonia di apertura si terrà alle
lO presso la Sala della Conciliazione, nel palazw dei Priori. Inter
verrà l'ambasciatore Maria Alessi, segretario generale della Sioi 
Società italiano per l'organizzazione internazionale, sul tema "I
diritti umani, una priorità delle Nazioni Unite". Presenta anche il
primo cittadino e l'assessore delegato Onu Maria Aristei Belardo
ni.

Questa mattina arriva Rutelli
ASSISI -Dopo Veltroni, presente ieri alla presentazione del volume
di Aldo Cazzullo presso il Sacro Convento, oggi un altro politico
sarà protagonista di un convegno nella città serafica. Si tratta di
Francesco Rutelli, ministro per il Beni e le Attività Culturali, che
stamattina alle 9 presso la sala dell'auditorium del Grand Hotel
Assisi introdurrà il convegno nazionale delle delegazioni FAI dal
titolo "Sos paesaggio: aggiornarsi per intervenire".

MercatitW dell'antiquariato
Prosegue con successo di espositori e di pubblico il "Mercatino
dell'antiquariato" di Santa Maria degli Angeli. I riscontri positivi
dell'iniziativa domenicale si devono alla tipologia degli oggetti in
vendita che rientrano esclusivamente nelle voci dell'antiquariato,
della nunùsmatica edella filatelia. L'assessore allo Sviluppo econo
nùco, Franco Brunozzi, nel commentare questa "prima edizione"
comunale del mercatino, ha ribadito "l'importanza della iniziativa
che risponde a precise regole di accesso e di presentazione di una
oggettistica ispirata alla natura storico-culturale del luogo" .


